

2023-2024年度国際ロータリーのテーマ



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度国際ロータリー第2690地区のスローガン
希望の種を播きましょう。育てましょう。2023-2024年度岡山北ロータリークラブのスローガン
存在感のあるクラブを目指そう**理事・役員**

2023.7~2024.6

会長(理事)	岸高永	本達	也樹	原孝
副会長(理事)	磯島	茂雅	己海	坪則
幹事(理事)	田	雅慈	直剛	中翔太郎
副幹事	上野山	島田	一	橋賢太郎
会計	妹尾	島田		歳行
S.A.A.(理事)		上野山		三成治
副S.A.A.		妹尾		景茂

会員増強・退会防止(理事)	安坪	原井	孝則
広報(理事)	中	中山	翔太郎
奉仕プロジェクト(理事)	橋馬	馬	賢太郎
ロータリー財團(理事)	場	杉	行
親睦活動	本	廣	三成治
プログラム	野	高	景茂
直前会長			
次期会長			

モバイルサイトへのアクセスは
QRコードをご利用ください。
(岡山北RCホームページ)**きょうのプログラム**

「就任挨拶」

副会長	高橋	茂樹	会員
副幹事	磯島	慈海	会員
S.A.A.	上野山	剛	会員
副S.A.A.	妹尾	一	人会員

次回8月1日のプログラム

「正しい姿勢の作り方」

適正姿勢指導士

柴田諭美様

8月のお祝い行事

会員誕生日：正保、山本(和)君

結婚記念日：橋田君

前回7月11日の例会記録**出席の状況**

会員数 49名 (出席免除者0名)
 出席者数 34名
 欠席者数 15名
 出席率 69.39%

ゲスト

米山奨学生

ハーヴィング・イン 様



米山奨学生インさん

スケジュール**8月 会員増強・新クラブ結成推進月間**

- 1日(火) 12:30～例会
13:40～第2回理事役員会
- 8日(火) 12:30～例会
13:40～ガバナー補佐訪問クラブ協議会
- 15日(火) 例会取消し (定款第7条第1節)
- 22日(火) 19:00～例会：納涼ビア例会
- 29日(火) 11:00～会長・幹事懇談会
12:30～例会：ガバナー公式訪問例会

9月 基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間

- 5日(火) 12:30～例会
13:40～第3回理事役員会
- 12日(火) 12:30～例会
- 16日(土)～17日(日) 岡山北RC旗杯ミニバスケットボール大会
- 19日(火) 例会取消し (定款第7条第1節)
18:30～第1回IDM (ホテルグランヴィア)
- 26日(火) 19:00～例会：観月夜間例会(夫人同伴)
19F 「アプローズ」

会長挨拶



皆さん、こんにちは。本日もご出席ありがとうございます。

本日は、とても良い天気となりましたが、昨日までの豪雨のため九州を中心に大変な被害がもたらされました。被災地の一刻も早い復旧をお祈り申し上げます。

豪雨災害と言えば、5年前に真備町を襲った西日本豪雨災害を思い起こします。当時は、水害ですべての加工機械が使えなくなったお取引先や、川岸にある展示場が石ごと全部流されたお取引先のために社員が総出で、復旧のためお手伝いを行いました。

ただ、この災害で廃業されたお取引先もありますし、たぶん復旧作業のせいでしょうか、いまだに肺を患っている方もいらっしゃいます。

自然災害は、いつ襲ってくるかわかりません。その為の準備はしっかりとおきたいと思います。

昨日、16RC正副会長幹事会がここグランヴィアで行われました。各クラブの自己紹介で私は普通に報告をいたしましたが、他クラブの会長が予定時間を気にせず、熱心に言いたいことを報告されたりお願いしているのを聞いて、当クラブも16RCの中でも、しっかりと存在感を出さねばならないと反省をいたしました。

私も、何度か違う立場でこの会に参加していますが、今年は懇親会中、席について食事している方が少なく、あちらこちらで立ち話をしていることが印象的でした。幹事だけでなく、16RC会長会を定期的にやろうということとなり、そこでは、しっかりと岡山北RCの存在感を出していきたいと思います。

幹事報告

- ガバナー事務所より、前年度のトルコ大地震支援金につきまして報告のメールが届きましたので回覧いたします。
- 地区大会のご案内が届いておりますので回覧いたします。
詳細につきましては後日ご案内をお送りいたします。
- 山陽新聞社会事業団より、2022年度「岡山北ロータリークラブ基金」の事業についてご報告がありましたので回覧いたします。
- 次週7月18日（火）の例会は定款第7条第1節により取消しとなっておりますのでお間違いのないようお願ひいたします。
- ガバナー月信Vol.1、月信ファイル、週報ファイルを配付しております。
- 財団室NEWS 7月号、他クラブ週報を回覧いたします。



幹事報告



出席報告



スマイル

S.A.A.

岸本君：本日、就任あいさつをさせて頂きます。よろしくお願ひします。

永山君：本日 就任あいさつをさせていただきます。よろしくお願ひいたします。

山本(武)君：廣野会長始め前ひな壇の皆様大変ありがとうございました。きっちりとした会の運営に感心しました。

岸本会長及び新しいひな壇の皆様よろしくお願ひします。楽しくやりましょう。

角南君：ホームクラブ100%出席を表彰して頂きありがとうございました。今年度は無理そうですね。

磯島(芳)君：新会長・ひな壇のみな様1年間よろしくお願ひします。

杉本君：就任挨拶よろしくお願ひ致します。

高畠君：本日は誕生日を祝って頂き、有難うございます。52歳となりました。

宮井君：先週の旧ひな壇慰労夜間例会では大変お世話になりました。ありがとうございました。

杉山君：先週の例会において旧ひな壇の慰労をしていただきありがとうございました。

本日、丸テーブルに座り、ようやく副幹事業務は終わったんだと実感しております。



お祝い行事進行の
馬場親睦活動委員長



お誕生日の高畠会員



お誕生日祝いの中身は
何でしょうか

県南16ロータリークラブ 正副会長・幹事会 開催

7月10日、ホテルグランヴィア岡山にて開催された県南16ロータリークラブ 正副会長・幹事会に岸本会長、高橋副会長、磯島慈海副幹事と参加してきました。会議では第9.10.11グループのガバナー補佐のご挨拶や各クラブの本年度の事業予定の発表があり、懇親会では着席している人の方が少ないのでないかというくらい、皆さん他クラブ同士で名刺交換や挨拶、色々な話で盛り上がっていました。（幹事 永山 雅己）



スピーチ 「就任挨拶」

会長 岸 本 達 也 会員



この度、2023-2024年度岡山北ロータリークラブ第56代会長を仰せつかりました岸本達也です。

この伝統と格式のあるクラブの会長をさせて頂くことは、大変光栄なことでもあると同時に、私が務まるのかと自問する日々が続きましたが、松江で行われた会長研修会で「腹をくくれ」と言われ、自分なりにできること、考えられることを精一杯頑張っていこうと思っています。

2024年2月に岡山北ロータリークラブは創立55周年を迎えます。この節目の年は、なにをするのがいいかと考えたときに、今までクラブを支えてきてこられた先輩や会員の家族そして他クラブの皆様へ感謝を思うことであり、ともに過ごしてきた仲間と喜びを分かち合うことかもしれません。

また周年を機に、いろいろな事業を行って可能性を探ってみる良い機会かもしれません。その集大成が2月4日の記念式典にあります。今、米林実行委員長、廣野、上野山副実行委員長を中心に計画が進められています。記念事業、式典とも皆様のご協力をお願いいたします。

コロナ感染症が5月に5類に移行され、やっと日常が戻ってきている気がします。クラブでも、今まで奉仕活動どころか例会さえもなかなか開催できない状況が長く続きましたが、今年度は、計画通りやって行けそうです。

ただ、経済活動や我々の生活は以前には戻れず、変わっていくと思います。ロータリーの活動内容も、この節目に一度原点に戻って考えていく必要があるかもしれません。ロータリーの基本は、「奉仕」活動を行うことと、「友情」を培うことと教わりました。この基本に沿い、時代に合わせ、会員がクラブに誇りを持ち、地域に認められ、会員企業・家族の自慢となる岡山北ロータリークラブになるべく、一年間、以下のことを中心にクラブ運営を行ってまいりたいと考えています。

1. 会員増強

会員増強は地区の最重点目標です。仲間が増えることでクラブは活性化されると思います。全会員で取り組んでいく必要があります。

それと同時に、今までコロナ禍でなかなか出席できない会員の皆様にも、積極的に参加をお願いして、出席率の向上を目指します。

2. 会員の研修

直近5年以内に入会した1/3の会員の皆さんの中には、事業への参加や会員相互の交流が十分にできず、RCのことや岡山北RCのことがまだしっかりとわかっていない方もいらっしゃるかもしれません。今年度、様々な事業を通じ、また先輩方と交流を通して、さらにロータリーのことを知ってもらい仲間づくりに協力してもらいたいと思っています。

3. 例会の充実と出席率向上

例会出席は「義務」ではなく「機会」と捉え、参加したくなる例会を作っています。例会の案内や声掛けをしっかりと行い、ためになるプログラムを行うことで、出席率の向上に努めます。

4. 親睦活動

会員がお互い打ち解ける機会を多く作り、お互い尊敬できる関係になり、家族同士のお付き合いができるまで、親睦活動を行います。

5. クラブイメージの向上

事業等行ったときのマスコミ対応や機会がある度にクラブの紹介を行うことで、クラブを知ってもらい、他クラブからは注目を受け、地域に期待されるクラブを目指します。

6. ポリオの根絶への協力

RCが今までポリオの根絶に、いかに頑張ってきたか、現状はどうなのかを、伝えていきたいと考えています。

7. 米山奨学会への支援

本年度、高畠会員が、地区米山記念奨学委員会に出向していただいている。寄付を含めてみんなで出向を後押ししていきます。

この一年間、皆様のご協力なしにはクラブ運営をやっていけません。

今後、引き続きご指導ご協力ご参加のほどよろしくお願いします。



「就任挨拶」

幹事 永山 雅己 会員

皆さんこんにちは。本年度幹事を拝命いたしました永山です。

2015-16安原会長年度に入会させていただき、次の年からは親睦委員長、職業奉仕委員長、S.A.A、国際奉仕委員長、職業奉仕委員長、会員増強・退会防止常任委員長、広報常任委員長と言われたら「はい。喜んで」とお引き受けし、8年間が経ちました。

入会2年目の時、当時の双田会長と岸本幹事とご一緒している時に、岸ちゃんが会長の時は雅己幹事な！と言われ本日を迎えております。色々な役職をしてきましたが、今現在、始まったばかりですが、幹事ってこんなに大変なん！と思っています。中山事務局員さんには本当にお世話になりました。

この数年、コロナで飲食業は大打撃を受けました。休業補償金や協力金では全く足らず、いい決算をすることが出来ていません。飲食業以外の新規事業を考えたり、会社のことで頭が痛い、このようなタイミングで笑顔で幹事が出来るのか不安ではあります。

青年会議所で燃え尽きて卒業し、5年間は何の会にも入らないと決め46歳で入会して8年、54歳になりました。北ロータリーでお世話になり78歳で亡くなった父親の最初の癌が見つかった年齢です。最近では野球やって膝を捻って水が溜まったり、ゴルフの飛距離も落ち、あ、スコアも落ち、先日済生会で受けた人間ドックでは、尿酸値と血糖値で引っかかり、、、酔っ払っては記憶をなくし、先輩方に迷惑をかけ、身体は言うことを聞かないかもしれません、1年間岸本会長、北ロータリーのために粉骨碎身頑張って参ります。

会員の皆様、55周年の記念すべき年です。1年間力を貸してください。どうぞよろしくお願ひいたします。